



保育参加だより

保育参加をされた保護者の方から感想をいただきました

先日はお忙しい中、保育参加させて頂き、ありがとうございました。初めての保育参加でどんな風に過ごしているんだろうとドキドキでしたが、お友達と仲良く遊んで楽しそうにしている姿を初めて見て、成長を感じたと共に安心しました。また、着替えなどもいちから一人でしているのを見て、お兄ちゃんになったねと旦那とも話し、嬉しく思いました。先生方もしっかりと子どもたちを見て下さり、感謝でいっぱいです。最近是我が子も保育園楽しいよ！〇〇くんと〇〇ちゃんと遊んだ！など率先して園での様子も話してくれるようになりました。それも先生方やお友達のおかげだと思います。また、機会があれば参加させて頂きたいと思います。この度は本当にありがとうございました。

ぱんだ組 Mさん

先日はお忙しい中、保育参加させて頂きありがとうございました。保育参加は初めてで我が子に保育園に行くよと言うと喜んでいました。おやつから参加させて頂き、お友達と一緒に食べている姿がとても可愛かったです。ホールでの時間はいつも連絡ノートに書いて下さるように、井ゲタブロックで上手に遊んでおり、成長した姿に感動しました。途中から親にべったりで遊ばなくなったら、普段はこういう風に過ごしていますよと先生方が我が子の様子をしっかりと教えて下さり、細かい所まで見ていて下さり感心すると同時に安心しました。いつも保育園楽しかった？と聞くと「せんせ～大好き！」と言う子どもの気持ちが分かった気がします。また、機会があれば参加させて頂きたいと思います。この度は本当にありがとうございました。

うさぎぐみ Mさん



初めての保育参加でしたが、お誕生会ということもあり、とても楽しみにしていました。こぐま組ときりん組に参加させてもらい、きりん組ではお誕生会でみんなにお祝いしてもらった姿や普段見られない園での様子が見れて新鮮でした。こぐま組では、シャボン玉をしたり、ダンスや給食の様子が見れて嬉しかったです。バイキング給食も一緒に食べて楽しい時間を過ごすことができました。とても美味しかったです。お友だちと仲良くできているか心配でしたが、先生方が温かく見守ってくださっており安心しました。また機会があれば参加したいと思います。ありがとうございました。

Aさん



裏面もありますのでご覧ください



入園時よりコロナ感染症が流行しだし、なかなか園内の様子が分からない時期もありましたが、毎日全速力で保育園へ向かう子どもたちの姿に楽しいんだろうなとは思っておりました。他の保育参加された保護者心の感想も見させて頂き、重い腰を上げて参加させていただきました。結果、楽しく遊ぶ姿や一生懸命あそぶ姿が見られて良かったです。今年卒園の子は途中入園でしたが、友だちもたくさんでき、仲良くしてもらっていてとても嬉しく思いました。家庭ではなかなか見られない友だちとのかけ合いなど見られて違う一面も見られたと思います。下の子たちは親が来た！ということであまりいつも通りの姿は見る事ができず・・・グズグズになってしまったので、また頃合いをみて様子を伺いに参加させていただこうと思います。おいしい給食もしっかり完食させて頂きありがとうございました。食材の大きさや味付けなど参考にさせて頂きたいです。

Bさん

先日は、保育参観に参加させて頂きありがとうございました。誕生会では少し緊張していましたが、終わってから「がんばったよ！」と自信に満ちた顔を見ることができ、バイキング給食ではお友達と協力して準備をし、取り分け配膳もみんなとても上手にできていて成長ぶりに感動しました。毎朝、保育園に行くことをとても楽しみにしています。帰宅後は、その日の様子を沢山話してくれます。充実した毎日を過ごせるのも先生方やお友達のおかげだと感謝しております。また機会がありましたら参加したいと思いますので、よろしく願いいたします。

Cさん



毎日保育参加の受け入れを行っています。給食の試食も行っておりますので、今年一度も参加されておられない方は是非、ご都合のよい日にお越しいただけたらと思います。お待ちしております。

日時等は事前にお知らせください。

